
陆军参谋长安迪卡通过国会资格鉴定
11 月 6 日，安迪卡结束资格鉴定后，逐一向第一

委员会议员致意的镜头。

总警长在拉布安巴佐为国际女警察大会启幕
11 月 7 日，总警长里斯提约将军在东努沙登加拉省拉

布 安 巴 佐（Labuan Bajo）为 第 58 届 国 际 女 警 察 大 会
（IAWP）主持开幕式并发表讲话。

【本报讯】11 月 6 日 ，
取代哈迪上将担任国军总
司令的安迪卡上将接受了
国会的资格鉴定。

国会第一委员会根据
佐科维总统的提议，并在
周 六（6/11）举 行 了 2.5 小
时的非公开会议后宣布，
批准陆军参谋长安迪卡上
将接任国军总司令。

较 早 时 ，国 会 第 一 委

员会主席 Meutya Hafid 以半
公开的方式主持安迪卡上
将的资格鉴定后说，我们
将进行公开听证会，安迪
卡 有 30 分 钟 的 时 间 来 说
明担任国军总司令的愿景
和使命，之后，每个派系都
有 7 分 钟 的 私 下 咨 询 时
间，而安迪卡则有 20 分钟
的私下回答时间。

Meutya 说，在接下来的

闭门会议中，每一位议员
有 3 分 钟 时 间 深 入 提 问 ，
然后给安迪卡 20 分钟时间
进行解释。

在开始进行资格鉴定
时，安迪卡称他的愿景为

“国军就是我们”。他解释
说，“愿景”确实很短，但我
们希望从现在开始，全国
人民可感受到“国军就是
我 们 ”，也 是 他 们 的 一 部
分。

至 于 国 军 的 使 命 ，安
迪卡解释说，他不想背离
关于国军的第 34 号法令，
重点有三个，即维护国家
主权，维护印尼共和国完
整统一，以及保护整个民
族和整个家园。

安迪卡在他的演讲中
进一步解释说，除了战争
和 非 战 争 的 军 事 行 动 之
外，还有其他八个重点，首
先是根据法律法规加强履
行国军的职责。他说，我
们执行的任务已经在法律
中规定了，但执行起来仍
然存在许多弱点，我的首
要任务是进行改进。

其次是加强保卫陆海
空边境，这是一个需要改
进的重点，细节将在闭门
会议上说明。

第 三 ，改 进 备 战 。 为
了使国军更好地为战争和
非战争行动做好准备，有
很多方面需要改进。

第四是网络作战有待

改进。第五是加强情报合
作 ，特 别 是 在 冲 突 地 区 。
第六是陆海空协同互通。
据安迪卡说，这会让国军
了解自己的不足之处，三
军联合作战成为迄今为止
不可避免的必然。

第 七 ，改 善 组 织 安
排。安迪卡解释说，因为
仍有很大的改进空间。我
看到我们仍然可以解决一
些缺点，以使团队合作得
更好。

第 八 ，努 力 使 军 事 外
交符合印尼外交政策。安
迪卡说，在他被委任为国
军最高领导人时，这一点
越 来 越 重 要 ，值 得 他 注
意。 （Irw）
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【本报讯】斗争民主党
秘书长哈斯托要求宣告支
持普拉波沃和普安·马哈
拉尼成为总统候选人的志
愿者们，不要过早参加有
关竞选总统的争论。

哈 斯 托 周 日（7/11）在
主 持 已 故 前 总 警 长 胡 庚
（Hugeng）的新书发布会后
说，来自全国各地的所有
志愿者们，让我们致力于
相互合作，以帮助佐科维
总统，不要太早参加涉及

竞选的活动。
哈斯托强调，斗争民主

党不愿意回应最近许多志
愿者提出的各种形式的声
明。因为选委会并没有为
2024 年的选举设定明确的
时间表。

他接着要求各方帮助
佐科维总统解决当前的新
冠 病 毒 大 流 行 ，以 在 2024
年总统卸任后为他们自己
留下良好的形象。

他解释说，在目前情况

下 ，2024 年 总 统 大 选 的 进
程还很漫长，与其过早地
讨论竞选问题，斗争民主
党将准备最好的干部为国
家和民族做出贡献。

他补充说，毕竟，领导
力是通过系统再生而产生
的。

此前，一群志愿者周三
（3/11）宣告支持普拉波沃
和 普 安·马 哈 拉 尼 成 为
2024 年大选的总统和副总
统候选人。

普 拉 博 沃 - 普 安 轴 心
（Poros Prabowo-Puan）宣 告
人 Andianto 认为，这两个人
有足够强大的声望配对成
总统和副总统候选人，何
况普拉波沃经常在多项选
举调查中表现出色。

大印尼行动党中委会
常 务 主 席 苏 夫 米（Sufmi
Dasco Ahmad）针 对 宣 言 发
表 了 自 己 的 看 法 。 他 评
估，到目前为止，大印党将
在 2024 年继续支持普拉波
沃，至于是否与普安或其
他候选人合作竞选，将取
决于普拉波沃。

（Irw）

牛头党称谈论竞选为时过早
对关于普拉波沃-普安合作的声明不予回应

总统向阿联酋提三项重大合作
350亿美元建新国都、能源转型和贸易合作

【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡·哈达托（Airlang-
ga Hartarto）于 11 月 6 日在雅
加达召开记者会时表示，佐
科维总统于今年 11 月 4 日
在迪拜举行的印尼与阿联
酋投资论坛上，提出了印尼
和阿联酋之间的三项优先
合作。

第一项是与印尼新国

都建设项目有关，也就是新
国都的建设投资额至少需
要 350 亿美元。

第二项是能源转型合
作，佐科维总统希望能通过
价格实惠的管道，邀请投资
家在印尼进行投资和技术
转移，如果阿联酋有兴趣在
印尼发展投资可再生能源，
如今正是最佳时机，因为印
尼的潜力非常大并且多样
化。

第三项是贸易领域，佐
科维总统强调多元化贸易
的重要性，因此印尼与阿联
酋要尽快完成《全面经济伙
伴关系协定》草案，并预定
2022 年 3 月彻底完成。

艾朗卡·哈达托说：“我
们希望这项合作能持续进
行，为我们的国家和阿联酋
带来好处。” （Sm）

爱护身边物爱护身边物，，
惜福且知足惜福且知足。。


